

Beaconsfield Bluefins swim club

To ensure smooth travel and ensure the safety of swimmers, each participant and their parent must read and sign the Beaconsfield Bluefins swim team policy document to participate in the activity.

In the case of competitions, trips or other activities of the team, swimmers must understand that they represent the Beaconsfield Bluefins Swim Club. The athlete's behaviour must reflect positively the high standards of the club.

Away competitions

When the team participates in an away activity where accommodation is provided by the club, participating swimmers must travel, eat and stay with the team for the duration of the competition. Swimmers are supervised by coaching staff and accompanying parents.

Swimmers who cannot take transportation and/or accommodation with the team must request permission from the head coach at the time of registration. Athletes must complete the document provided for this purpose.

Parents:

Parents are invited to attend the meet as spectators, but they must provide their own transportation, accommodation and meals. In addition, parents who are spectators are advised to keep some distance from their children for the duration of the trip so that they can have a chance to interact and create a bonding opportunity with their teammates and coaches during the event. When a minor athlete travels alone with his coach, he must have written authorization from his parents.

Curfew

Curfews are established by the coaching staff and accompanying parents during the trip. Two types of curfews can be put in place. A curfew to be in his room and another one for the curfew of the night. No team member can be out of their room after curfew. The no noise policy must be respected. Cell phones and computers must be turned off after curfew. If this rule is not followed, the cell phone and/or computer may be confiscated for the evening and will be returned the next morning.

Hotel

Any damage, excessive disorder or theft incurred at a motel/hotel will be the responsibility of swimmers assigned to this room and further disciplinary action may be taken. No noisy or rowdy behaviour will be tolerated in the corridors or public spaces. Hotel rooms must be kept clean and garbage removed regularly. Regardless of gender, a coach or accompanying parent should not share the same room with an athlete unless the child is their own. In order to ensure the safety of the athletes and to protect the personnel, no man is allowed to enter the girls' rooms and no

women are allowed to enter the boys' rooms. Male and female athletes can interact with each other in common areas such as the bus, restaurants and pool facilities.

General

All participants travelling with the team must remain with the team at all times and participate in meetings, training, meals and competition sessions, etc. Unless permission is obtained in advance from the coach or accompanying parent. Punctuality is essential.

Public places: During public outings, swimmers must stay in groups of at least three people. Athletes 12-years-old and under must be accompanied by a parent.

At restaurants: All team members must remain polite and quiet in restaurants. Swimmers must not disturb other guests of the restaurant. If service is not included, athletes will be required to leave a tip of at least 15% minimum.

Uniform: All swimmers must adhere to the Uniform Team Policy at all times. The Bluefins T-shirt's are mandatory during the competition. When travelling by bus or plane, Blue sport Jackets must be worn.

Sportsmanship: All team representatives (swimmers, coaches and parents) must act appropriately and respectfully to coaches, officials, administrators, teammates and other competitors all the time.

Drugs and Alcohol: Consumption or possession of alcohol, tobacco and any other illegal substances will not be tolerated. Also, any member in the presence of other persons participating in any of the above activities could be subject to the same penalties and possibly expulsion from the Beaconsfield Bluefins Swim Club.

Language: Swimmers must refrain from using inappropriate language. Swimmers must also refrain from inappropriate physical contact during activities under the guidance of the team.

Disciplinary measures

Failure to comply with the team's travel policy as outlined in this document may result in disciplinary action being taken.

Warnings will be given to athletes as follows:

1. Verbal warning describing the offence by the accompanying parent or coach.
2. Verbal warning from a coach informing the athlete of possible disciplinary action.
3. Telephone contact with parents or guardians by the coach to discuss the situation.

Disciplinary measures:

1. New assignments of rooms.
2. Be banned from one or more events of the competition.
3. Suspension from a future trip of the team.
4. Financial sanctions.
5. Suspension or expulsion of the team. (Serious offence).
6. Immediate return home at the expense of the athlete. Parents will be advised to pick up their child.
7. An incident report will be completed and given to the Board of Directors. The coaches' decisions regarding the rules and disciplinary measures during the trip are final.

This form is applicable for all outdoor competitions for the 2019-2020 season

I agree to abide by all terms of the Beaconsfield Bluefins Swim Team Travel Policy.

My child and I have read and understood the Beaconsfield Bluefins Travel Policy and we are committed to complying with it.

Board of Directors

Politiques et règlements:

Club de natation Beaconsfield Bluefins

Politique lors des voyages d'équipe

Pour assurer du bon déroulement des voyages et la sécurité des nageurs, chaque participant avec leur parent doit lire et signer le document relatif aux politiques de l'équipe Beaconsfield Bluefins afin de participer à l'activité.

Dans le cas de compétitions, lors des voyages ou toute autre activité de l'équipe, les nageurs doivent comprendre qu'ils représentent le Club Beaconsfield Bluefins. Le comportement de l'athlète doit refléter positivement les normes élevées du club.

Compétition à l'extérieur

Lorsque l'équipe participe à une activité extérieure où l'hébergement est fourni par le club, les nageurs participants doivent voyager, prendre leurs repas et rester avec l'équipe, et ce pour toute la durée de la compétition. Les nageurs sont encadrés par le personnel d'entraîneurs et les parents accompagnateurs. Les nageurs qui ne peuvent pas prendre le transport et/ou l'hébergement avec l'équipe doivent demander l'autorisation à l'entraîneur-chef au moment de l'inscription. Les athlètes doivent remplir le document prévu à cet effet.

Parents :

Les parents sont invités à assister à la rencontre en tant que spectateurs, mais ils doivent fournir leurs propres transports, hébergements et repas. En plus, les parents qui sont spectateurs sont priés de garder une certaine distance avec leurs enfants pour la durée du voyage afin qu'ils puissent avoir une chance d'interagir et de créer des liens avec leurs coéquipiers et entraîneurs lors de l'événement. Quand un athlète mineur voyage seul avec son entraîneur, il doit avoir une autorisation écrite de la part de ses parents.

Le couvre-feu

Les couvre-feux sont établis par le personnel d'entraîneurs et les parents accompagnateurs lors du voyage. Deux types de couvre-feux peuvent être mis en place. Un couvre-feu pour être dans sa chambre et un autre pour le couvre-feu de la nuit. Aucun membre de l'équipe ne peut être hors de sa chambre après le couvre-feu. La politique de "pas de bruit" doit être respectée. Les téléphones cellulaires et les ordinateurs doivent être éteints après le couvre-feu. Si cette règle n'est pas respectée, le téléphone cellulaire et/ou l'ordinateur peuvent être confisqués pour la soirée et seront retournés le lendemain matin.

Hôtel

Tout dommage, désordre excessif ou le vol engagé dans un hôtel/motel seront à la charge des nageurs affectés à cette pièce et d'autres mesures disciplinaires peuvent être prises. Aucun comportement bruyant ou tapageur ne sera toléré dans les couloirs ou les espaces publics. Les chambres d'hôtel doivent être tenues propres et les ordures enlevées régulièrement. Peu

importe le sexe, un entraîneur ou un parent accompagnateur ne doit pas partager la même chambre avec un athlète sauf si c'est son propre enfant. Afin d'assurer la sécurité des athlètes et pour protéger le personnel, aucun homme n'est autorisé à entrer dans les chambres des filles et aucune femme n'est autorisée à entrer dans les chambres des garçons. Les athlètes masculins et féminins peuvent interagir dans les espaces communs tels que le bus, les restaurants et installations de la piscine.

Général

Tous les participants voyageant avec l'équipe doivent demeurer avec l'équipe en tout temps et participer aux réunions, aux entraînements, aux repas et aux sessions de compétitions, etc. À moins d'avoir obtenu une permission au préalable par l'entraîneur ou le parent accompagnateur. La ponctualité est de mise.

Lieux publics : Lors des sorties publiques, les nageurs doivent demeurer en groupe d'au moins trois personnes. Les athlètes de 12 ans et moins doivent être accompagnés par un parent-accompagnateur.

Aux restaurants: Tous les membres de l'équipe doivent demeurer polis et calmes dans les restaurants. Les nageurs ne doivent pas déranger les autres clients du restaurant.

Si le service n'est pas inclus, les athlètes devront laisser un pourboire approprié d'au moins 15% minimum.

Uniforme: Tous les nageurs doivent se conformer à la politique d'équipe concernant l'uniforme en tout temps. Le t-shirt de Bluefins est obligatoire pendant la compétition.

Lors des déplacements en autobus ou en avion, les vestes de sport Bluefins bleues doivent être portées.

Esprit sportif : Tous les représentants de l'équipe (nageurs, entraîneurs et parents) doivent agir de façon adéquate et respectueuse envers les entraîneurs, les officiels, les administrateurs, les coéquipiers et les autres concurrents tout temps.

Drogues et alcool: La consommation ou la possession d'alcool, de tabac et de toute autre substance illégale ne sera pas tolérée. Aussi, tout membre se trouvant en présence d'autres personnes participant à l'une des activités ci-dessus pourrait être soumis aux mêmes peines et possiblement une expulsion du club Beaconsfield Bluefins.

Langue: Les nageurs doivent s'abstenir d'utiliser un langage inapproprié. Les nageurs doivent également s'abstenir de tout contact physique inapproprié lors des activités sous la gouverne de l'équipe.

Mesures disciplinaires

À défaut de se conformer à la politique sur les voyages de l'équipe comme indiqué dans le présent document, des mesures disciplinaires peuvent être prises.

Les avertissements seront donnés aux athlètes de la façon suivante:

1. Avertissement verbal décrivant l'infraction par le parent accompagnateur ou l'entraîneur.
2. Avertissement verbal par un entraîneur, informant l'athlète des possibles mesures disciplinaires pouvant être prises.
3. Contact téléphonique avec les parents ou tuteurs par l'entraîneur pour discuter de la situation.

Mesures disciplinaires:

1. Nouvelles affectations des chambres.
2. Être rayé d'une ou plusieurs épreuves de la compétition.
3. Suspension lors d'un futur voyage de l'équipe.
4. Des sanctions financières.

5. Suspension ou expulsion de l'équipe. (Infraction grave)

6. Retour immédiat à la maison à la charge de l'athlète. Les parents peuvent être invités à venir chercher leur enfant.

7. Un rapport d'incident sera rempli et remis au Conseil d'Administration. Les décisions des entraîneurs concernant les règles et les mesures disciplinaires lors du voyage sont définitives.

Mon enfant et moi avons lu et compris la politique des voyages de l'équipe Beaconsfield Bluefins et nous nous engageons à s'y conformer.

Ce formulaire s'applique à toutes les compétitions à l'extérieur pour la saison 2019-2020.

Je m'engage à respecter tous les termes de la politique sur les voyages de l'équipe de natation Beaconsfield Bluefins.

Conseil Administratif